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     Destinataire :   Membres du Conseil d’établissement 
 
     Date :    Mercredi 30 mars 2022, 17h00 

Classe de madame Ariane 
 
     Objet :   Conseil d’établissement 
 

PROCÈS-VERBAL 

 ÉTAIENT PRÉSENTS 
Dominique Coulombe, parent 
Karine Darveau, parent 
Caroline Houlé, parent 
Avril Hamel-Jolette, parent 
Myriam Jodoin, technicienne du service de 
garde 
Luce Vadnais, enseignante 
William Provost-Micheletti, enseignant 
Ariane Thibault, enseignante 
 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Gabriel Duquette, directeur 

 

PUBLIC 
Aucun public 
 

ÉTAIENT ABSENTS 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #30-03-2022-01  

 
 
 
 
 
 
 

CÉ #30-03-2022-02 

1. Ouverture de la séance : mot de bienvenue et présentation des membres 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Dominique Coulombe et Gabriel Duquette accueillent les membres, constatent le quorum et 
ouvrent la séance. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est lu par Dominique Coulombe. Aucun ajout n’est proposé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de William Provost-Micheletti, il est résolu à l’unanimité 
D’ADOPTER l’ordre du jour tel que présenté. 
 
 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 23 février 2022 
Le procès-verbal a été transmis par courriel aux membres et préalablement lu. Aucune 
correction n’est proposée. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Luce Vadnais, il est résolu à l’unanimité 
D’ADOPTER le procès-verbal tel que présenté. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CÉ #30-03-2022-03 
 
 

1.4 Suivis de la rencontre du 23 février 2022 
Projets école - Lü et classe extérieure 
Gabriel Duquette indique aux membres que le projecteur Lü sera installé le mardi 5 avril 
prochain. De plus, il présente le plan de notre future classe extérieure. Les requêtes auprès 
du service des ressources matérielles ont été remplies afin de procéder aux travaux de notre 
classe extérieure. Si tout va bien, les travaux débuteront au printemps : les vieux modules 
seront retirés, les trois tables à pique-nique seront installées et cinq arbres seront plantés. 
L’achat de boites/bancs a été réalisé. 
 
Photos scolaires 
Madame Kelly a fait le suivi auprès du responsable de la compagnie YnaImage. Nous sommes 
en attente de leur retour, mais nous avons eu une confirmation verbale selon laquelle nous 
faisons partie des écoles retenues pour une prise de photos à l’automne. 
 
 

2. Parole au public 
 

 

3. Adoption et approbation 
3.1 Campagne de financement (approbation) 

Afin de diversifier nos approches pour les campagnes de financement, madame Dominique 
nous présente deux activités possibles. Tous les profits iraient à l’école. 
  
La première activité consiste à organiser une soirée cinéma avec vente de billets et de 
nourriture. Les membres du conseil d’établissement ont échangé au sujet de cette activité de 
financement. Madame Dominique nous reviendra avec davantage de détails. 
 
 La seconde activité consiste à planifier une soirée pizza. Les parents seraient invités à 
commander de la pizza chez un restaurant déterminé et à la manger à la maison en famille 
(le restaurant St-Hubert fait également ce type de campagne). L’implication du personnel de 
l’école est minime. Les membres du conseil d’établissement ont échangé au sujet de cette 
activité de financement. Madame Dominique nous reviendra avec davantage de détails. 
 
Il n’y a pas de décision prise pour le moment. 
 

3.2 Critères de sélection de la direction (Adoption) 
La Loi sur l’instruction publique prévoit à son article 79 que le Conseil d’établissement est 
consulté au sujet des critères de sélection que le centre de services scolaire utilise pour 
nommer le directeur ou la directrice de l’école. 
 
À cette fin, le directeur général du centre de service a fait parvenir à la présidente du Conseil 
d’établissement une lettre et un formulaire à remplir à ce sujet (Forms). 
 
Il est proposé par Dominique Coulombe que la séance se poursuive à huis clos. Cette 
proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
Les échanges sur ce point se tiennent à huis clos. 
 
Il est proposé par Dominique Coulombe que la séance redevienne publique. Cette proposition 
est adoptée à l’unanimité. 
 
Il est proposé par Dominique Coulombe et résolu : D’APPROUVER le formulaire tel que rempli. 
DE MANDATER la présidente, pour remplir le formulaire Forms (acheminé au directeur 
général du centre de services scolaire). 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 



 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4. Informations et affaires nouvelles 
4.1 Covid-19 

Gabriel Duquette indique que cinq élèves sont présentement en isolement. Nous poursuivons 
la mise en application des mesures sanitaires en cours. 
 

4.2 Prix inspiration Patriotes 
L'école L'Arpège est finaliste dans la catégorie « Engagement des parents ». Un gala aura lieu 
au mois de mai afin de reconnaitre le travail du personnel scolaire (et des parents). 
https://web.cssp.gouv.qc.ca/inspiration-patriotes/finalistes/  
 

4.3 2e communication 
Les parents auront accès, le 22 avril prochain, à la 2e communication via Mozaïk Portail 
Parents. 
 

4.4 États des inscriptions 2022-2023 
• Préscolaire : 31 
• 1re année : 26 
• 2e année : 45 
• 3e année : 37 
• 4e année : 38 
• 5e année : 48 
• 6e année : 28 
 

Une rencontre au début du mois d’avril est prévue avec le service de l’organisation scolaire 
afin de connaitre le nombre de groupes à notre école en vue de l’année scolaire 2022-2023. 
 
Les parents se questionnent sur la possibilité d’organiser une rencontre d’information s’il y 
avait des classes multi. 
 

4.5 Semaine de l’engagement parental 
La première édition de la Semaine nationale de l’engagement parental en éducation aura 
lieu du 28 mai au 4 juin 2022. Toutes les écoles du Québec et les comités de parents sont 
invités à souligner cette semaine thématique.  
 
Nous invitons le personnel de l’école et les parents à reconnaitre le travail d’un parent 
bénévole, les intentions doivent être transmises avant le 15 avril prochain. 
 Tous les détails se retrouvent sur le site Web suivant : https://www.fcpq.qc.ca/participez-
semaine-nationale-engagement-parental-2022/  
 
 

5. Parole à la direction 
Gabriel Duquette souligne le travail du personnel et l’implication des parents particulièrement pour le 
mois de mars et avril. Deux mois sans journée pédagogique. 
 

6. Parole à la technicienne au service de garde 
Myriam Jodoin indique qu’il y a 235 élèves inscrits jusqu’à présent au service de garde ou au service 
des dîneurs. L’équipe travaille en collaboration en vue d’offrir une semaine de la garde scolaire (9 au 
13 mai) rayonnante.  
 

7. Parole aux enseignants 
William Provost-Micheletti indique que les deux groupes de 4e année vivront un projet pilote. Ils 
utiliseront des iPad en classe afin d’offrir des activités pédago-numérique quotidiennement. Luce 
Vadnais indique que les élèves du préscolaire et de la classe multi ont fait des biscuits (parrainage). 
 

8. Parole aux parents 
 
 
 

https://web.cssp.gouv.qc.ca/inspiration-patriotes/finalistes/
https://www.fcpq.qc.ca/participez-semaine-nationale-engagement-parental-2022/
https://www.fcpq.qc.ca/participez-semaine-nationale-engagement-parental-2022/


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #30-03-2022-04 
 
 
 
 
 

 

9. Parole au représentant au Comité de parents du CSSP 
Dominique Coulombe présente les sujets abordés lors de la dernière rencontre. 
 
17 mars : 
- Élections au CA 
- Bons coups : Murale des qualités sociales 

 

10. Sujets divers 
Aucun sujet divers 
 

11. Levée de l’assemblée 
Tous les sujets ont été traités. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Dominique Coulombe, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER la levée de la séance à 18h20. 
 
 
________________________              __________________________ 
   (signature)         (signature) 
Dominique Coulombe, présidente                     Gabriel Duquette, directeur 

 


